

Periodistas cubanos denunciaron la labor de espionaje y divisionismo del gobierno de EU

LA HABANA, 29 de marzo (PL). — Los periodistas cubanos denunciaron hoy la labor divisionista y de espionaje que despliega el gobierno estadounidense, a través de la Federación Internacional de Periodistas (FIP) y el gremio de este sector en Estados Unidos.

En una declaración aprobada en la se-

sión plenaria del Cuarto Congreso de la Unión de Periodistas de Cuba, afirma que desde 1978 funciona en Washington un centro de operaciones financiado por la CIA que se dedica a labores de divisionismo y de espionaje en la prensa internacional.

El documento revela que al frente de

ese centro está el argentino Alberto Schirbu, quien desde 1973 trabaja para la Agencia Central de Inteligencia, según el boletín *The Guild Reporter* editado en Estados Unidos.

La declaración alerta a los profesionales del continente y el Caribe contra las actividades de penetración ideológica.

Este incremento produjo pérdidas por 6 mil millones de dólares en los valores.

Entre los factores que provocaron esta caída están las previsiones del Conference Board sobre las perspectivas de la economía canadiense en 1980, en las que plantea la posibilidad de que el producto nacional bruto baje en relación con 1979.

El disparador principal fue el aumento de la tasa de interés, que al ser trasladada a los bancos privados y al crédito e hipotecas tienen ya el nivel mínimo de 16.50 por ciento y con posibilidad de llegar al 18 por ciento en pocos días, siguiendo así el mismo movimiento que en Estados Unidos.

La caída de valores afectó al valor del dólar canadiense que cerró ayer a 83.75 centavos del estadounidense, comparado con los 87.30 de principios de mes.

Crédito español a Angola

MADRID, 29 de marzo (ANSA). — Un crédito por 15 millones de dólares anuales para financiar la compra de bienes españoles, fue concedido por el Banco Exterior de España al Banco Central de Angola, como resultado de la visita a Madrid del ministro de Comercio (y ex primer ministro) angoleño, Lopo do Nascimento.

Este visitó diversas plantas y estableció contactos para incrementar las relaciones económicas entre España y Angola: el intercambio comercial entre los dos países no alcanza los 30 millones de dólares al año.

En una entrevista a **El País**, Lopo do Nascimento criticó la política del actual gobierno portugués hacia Angola, y afirmó que si tal actitud no cambia, Angola puede comenzar a vender y comprar en España lo que hoy vende y compra en Portugal.

Convenio pesquero argentino-soviético

BUENOS AIRES, 29 de marzo (EFE). — Argentina y la Unión Soviética firmaron un "protocolo de entendimiento" en el que se fijan las pautas para llevar a cabo tareas de investigación en el mar argentino, al sur del paralelo 48, aguas antárticas y subantárticas.

Se estableció, además, las posibilidades de su explotación al sur del paralelo 46, informó la Secretaría de Intereses Marítimos.

La misión soviética del Ministerio de Pesca estuvo encabezada por Vlaschaslav Lipanov y llegó a Buenos Aires la semana pasada para acordar con la Secretaría de Intereses Marítimos de Argentina (SEIM), las pautas previstas en el convenio de cooperación científico-tecnológico, suscrito en 1978.

Estaba pendiente, además, el acuerdo de cooperación económica, comercial y científica, aprobado en 1977 con el gobierno argentino. Los visitantes retornaron anoche a Moscú.

Las tareas científicas a desarrollar por los soviéticos en aguas jurisdiccionales argen-

tinan servirán para completar el panorama de informaciones que se integrarán a los realizados por Japón y Alemania Federal, países con los que se firmaron similares acuerdos de investigación pesquera.

A 22 mil millones de dólares asciende el presupuesto argentino

BUENOS AIRES, 29 de marzo (DPA). — El presupuesto general de la Administración nacional argentina, promulgado hoy por ley del gobierno militar, asciende a 37,25 billones de pesos, suma equivalente a unos 21 mil 900 millones de dólares.

Las posiciones más importantes son (en millones de dólares): desarrollo de la economía 7 mil 841; bienestar social 4 mil 144, Defensa Nacional 3 mil 308, y educación 2 mil 718.

En el rubro defensa nacional no está incluido el de la seguridad, que figura aparte con unos 378 millones de dólares.

En el rubro bienestar social no se incluye el de salud pública, que figura aparte con 650 millones de dólares.

El déficit calculado es de 3,8 billones de pesos (unos 2 mil 240 millones de dólares, equivalente en alrededor del 3 por ciento del producto bruto interno del país.

DIRECTORIO

Libros y antilibros

Efraín HUERTA

CORTAZAR

Maria Radealli, reportera del diario "Granma" de La Habana, le pregunta a Julio Cortázar si sus actividades como militante pasan por encima de las de escritor. Cortázar responde:

"Sí, es innegable, mi militancia me lleva más tiempo. Viajo mucho, hay que dar conferencias, escribir artículos, ocuparme de una voluminosa correspondencia que recibo de exiliados de distintos países, pero ha sido una decisión perfectamente consciente. Pienso que un escritor no puede buscar pretextos y encerrarse a trabajar cuando están golpeando a la puerta las madres de los desaparecidos. Yo abro la puerta y se acabó la literatura".